

Jahresbericht 2016 des Fraktionspräsidenten

Fraktionsmitglieder:

Präsident Meinrad Meyer, Vizepräsident Thomas Hoffmann, Protokoll Regula Iten-Breitschmied, Erwin Koch bis September ab Oktober Roman Vock, Franz Wille bis August ab September Daniela Oftinger, Hans Hufschmid, Harry Lütolf, Martin Meier, Roger Isler, Simon Burkard.

Funktionen im Einwohnerrat:

Meinrad Meyer Präsident GPK, Thomas Hoffmann Präsident FIKO und Mitglied GPK, Roman Vock Mitglied FIKO, Simon Burkard Mitglied EBK, Hans Hufschmid Stimmzähler. Hans hat dieses Amt von Erwin Koch übernommen.

Sitzungen und Geschäfte:

Es fanden 9 Einwohnerratssitzungen und 9 Fraktionssitzungen mit guter Präsenz statt. An der ersten Sitzung im Januar wurde das Budget im 2. Anlauf mit einem Steuerfuss von 113% gutgeheissen und der Finanzplan 2016 – 2025 wurde zur Kenntnis genommen. Weitere wichtige Geschäfte konnte die CVP-Fraktion im Einwohnerrat durchsetzen. Ein Auszug dieser Geschäfte: Neues Parkierungsreglement, Sitzstufen an der Bünz, Erhalt und Umbau Schlössli, Kunstrasen Niedermatten, Sportpark Bünzmatt (Sanierung Schwimmbad und Neubau Eishalle), Verkauf von IBW-Schüür und Geissmannhaus, 2. Etappe Ausbau Friedhof Wohlen, Entwicklung Bahnhof Wohlen – Vorfinanzierung PU West, Genehmigung der Gesamtrevision der Gemeindeordnung Wohlen.

Anlässe:

Fraktionsmitglieder besuchten folgende Anlässe: Jungbürgerfeier wurde anlässlich des Zamba Loca Open Air durchgeführt, Jugendsession, GV IBW, Wirtschaftsforum, CVP-Anlässe.

Fazit:

Die CVP-Fraktion hat diverse, für Wohlen wichtige Geschäfte mitentscheidend und positiv beeinflussen können. Im laufenden Jahr stehen weitere Herausforderungen an. Unser Wahlziel von 2013 «Investieren statt Resignieren» hat nichts an Bedeutung verloren. Daran müssen wir weiterarbeiten. Für die Wahlen Ende Jahr brauchen wir eine starke CVP-Liste für den Einwohnerrat. Helfen Sie mit geeignete Kandidatinnen und Kandidaten zu finden.

Dank:

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen der Fraktion und dem Gemeinderat für die gute Zusammenarbeit bedanken. Besonderen Dank gehören Franz Wille und Ariane Gregor. Franz mit seiner enormen Kompetenz und Ariane als scheidende Einwohnerratspräsidentin haben grosse Lücken hinterlassen. Weiter möchte ich mich für das Vertrauen in meine Person bedanken. Es macht mir Freude als Präsident für die Fraktion zu arbeiten. Mein Dank gehört der ganzen CVP-Familie die aktiv am politischen Leben teilnehmen.